

AUREC-SUR-LOIRE Handball

Les jeunes espoirs de la région en stage à Aurec



Les joueurs des deux équipes (le SAM42 en noir et les jeunes espoirs en rouge), se sont affrontés dans un match amical mais de très haut niveau. Photo Progrès/David PETIOT

Du lundi 28 au mercredi 30 octobre, les meilleurs joueurs espoirs de handball de la région Auvergne-Rhône-Alpes se sont installés pour un stage de trois jours au gîte de gorges de la Loire, avec en bonus un match contre l'équipe de nationale 2 de Saint-Etienne. Aurec confirme ainsi que la ville est une destination de choix pour les grands stages sportifs, avec sa position centrale dans la région, ses équipements sportifs de qualité et le cadre agréable des bords de Loire. La ligue de handball ne s'y est d'ailleurs pas trompée en organisant ces trois jours de stage où 21 jeunes entre 16 et

17 ans, tous issus des trois pôles espoirs de la région (Chambéry, Courmon et Lyon). Cela dans le but de favoriser une cohésion de groupe et l'apprentissage des valeurs du sport, en préparation des compétitions interpôles qui verront s'affronter les meilleurs joueurs de toute la France. Au programme, entraînement intensif au gymnase des Prairies avec accent sur la défense, préparation mentale et, pour mettre à l'épreuve les enseignements, un match organisé le mardi 29 octobre avec les joueurs de l'équipe classée en Nationale 2 du club SAM42 venu spécialement de Saint-Etienne. Les hand-

balleurs du manager général du SAM42 Peter Gerwert ont donc affronté les jeunes espoirs du maître de stage et responsable du pôle espoir de Lyon Guillaume Joli pour un match amical au gymnase des Prairies, qui s'est avéré très équilibré puisque le score final a été de 38 points contre 37 en faveur des jeunes espoirs, signe que le niveau visé par le stage était plus qu'élevé. Les 21 jeunes joueurs sont repartis le mercredi 30 octobre au soir, accompagnés de leurs trois encadrants et de leur préparateur mental, avec de bons souvenirs et une victoire dont ils peuvent être fiers dans leur escarcelle.

SAINT-JUST-MALMONT Transports

Mobi'Pouce, une idée innovante qui a directement convaincu la commune

Mobi'Pouce permet aux auto-stoppeurs et aux automobilistes de se reconnaître facilement à des endroits précis qui sont dotés d'une pancarte Mobi'Pouce. Cet organisme est un dispositif établi sur les communautés de communes du Pays de Montfaucon, des Marches du Velay-Rochebaron ; des Sucs et enfin de Loire Semène. Ce dispositif nouveau permettant à tous, principalement à tous ceux qui n'ont pas de voitures de se déplacer sur le territoire. C'est simple, gratuit, rassurant, organisé, créant du lien social et surtout écoresponsable. L'inscription à Mobi'Pouce est gratuite et se fait en mairie de chaque commune adhérente, ou en ligne (à partir de 16 ans). La mairie remet ainsi un kit reconnaissable pour les conducteurs et auto-stoppeurs. Ce dernier est composé d'une carte de membre,



Les voitures arrivent en nombre du centre-ville et de la route du Fau d'où le déplacement des auto-stoppeurs bien après le carrefour. Photo Progrès/Jean Pierre SAMUEL

d'un macaron auto-statique pour les voitures d'une carte d'adhérent, une carte des arrêts, d'un brassard réfléchissant et d'un guide de bonne conduite.

Ce projet a été mis en place par le Pays de la Jeune Loire, il est financé par l'Union Européenne

dans le cadre du fonds européen Agricole pour le développement rural (Feader), ainsi que par l'État et l'Ademe (Agence de l'Environnement et de la maîtrise de l'Énergie).

De notre correspondant
Jean-Pierre SAMUEL

BEAUZAC Sports

Le club de tennis propose des cours adultes et enfants



Les adhérents au club de tennis sont ravis de profiter aussi des cours à l'intérieur à la salle polyvalente où des créneaux leur sont réservés. Photo Progrès/Josiane PONCET

Le club de tennis a aussi commencé sa saison. Aussi, pour étoffer les effectifs, les membres du bureau invitent le public à leur assemblée générale samedi 16 novembre à 17 heures au club house (stade de foot de la Chaud). Les enfants ont la possibilité de s'inscrire aux cours assurés chaque mardi soir par un éducateur disposant du brevet d'État. En outre, il y a la possibilité

pour les adultes (femmes et hommes) de pratiquer le tennis en extérieur (deux courts dont un avec éclairage) et en salle en période d'hiver le mardi matin, le jeudi (matin et soir), ainsi que le week-end en matinée.

Les personnes intéressées peuvent contacter Fred Darcy au 06.73.80.14.28, ou Marc Frizot au 07.85.41.07.82.

SAINT-ANDRÉ-DE-CHALENCON Une belle célébration d'Halloween



Ne sont-ils pas impressionnants ? Photo Progrès/Maria DUMAS

Halloween a été joliment fêté cette année. Des visages, aux cicatrices plus vraies que nature, un air patibulaire, magnifiquement vêtus, les enfants de Saint-André sont venus quémander bonbons et gâteaux des habitants.

PONT-SALOMON

Don du sang : 80 donateurs enregistrés



Sylvie donne régulièrement son sang. Photo Progrès/Gilles CROZET

La dernière collecte de sang de l'année s'est déroulée mercredi 30 octobre à la Maison pour tous.

Les différents bénévoles de l'association pour le don du sang et l'équipe médicale de l'Établissement français du sang de Saint-Etienne-Châteaureux ont accueilli un total de 80 donateurs. Parmi ceux-ci, neuf nouvelles personnes ont été enregistrées.